

## **Histoire du Père qui aime son fils**

Jésus raconte l'histoire d'un gadjó qui a deux garçons. Un jour le plus jeune se fâche avec son père et lui demande l'argent de son héritage pour aller loin faire sa vie.

Au début, c'était bien parce qu'avec beaucoup d'argent on peut faire ce qu'on veut : s'amuser, bien manger, faire la fête... Quand le garçon a tout dépensé l'argent, il a cherché du travail, il avait honte mais il a fini par en trouver : il fallait garder les cochons et tellement qu'il avait faim il mangeait leur nourriture.

Alors il a réfléchi et il s'est dit dans sa tête : « C'est pas possible une vie comme ça, chez mon père même les trimards ils sont heureux ! Je vais aller le voir et je lui dirai pardon pour ce que j'ai fait. »

Il y va, il avait un peu peur quand même: et quand il arrive près de sa maison, il voit de loin son père qui l'attend les bras grands ouverts. Il est très surpris. Et en plus, son père veut faire la fête ; il est tellement content que son fils qu'il croyait disparu pour toujours soit revenu vers lui.

Dieu est comme le père de cette histoire. Même si on va loin de lui, même si on ne veut plus vivre avec lui, Lui il nous aime toujours. ET quand on revient vers lui, il est heureux !